
C o m u n i t a ’  P a s t o r a l e  S a n  G i o v a n n i  P a o l o  I I  S e r e g n o

Lo stile è l’impronta di ciò che si è in ciò che si fa. 
(René Daumal)

Lo stile è un modo per dire chi sei, senza dover parlare. 
(Rachel Zoe)

Lo stile è importante.Tanta gente urla la verità ma senza stile è inutile, non serve. 
(Charles Bukowski)

M e r c o l e d i ’  2 9  g e n n a i o

E D U C A R E  C O N  S T I L E

Don Giordano Goccini

Arciprete di Novellara
Già incaricato della pastorale giovanile 

della diocesi di Reggio Emilia
e della regione Emilia Romagna

Teatro dell’oratorio Sant’Ambrogio

V e n e r d i ’  3 1  g e n n a i o

S A N T A  M E S S A  P E R  L A  

C O M U N I T A ‘  E D U C A N T E

Don Giuliano Giacomazzi

Ispettore dell’ispettoria 
salesiana lombardo-emiliana

Chiesa San Giovanni 
Bosco al Ceredo


